
 

 

 

 

 

Réunion de Bureau 
Le 07/09/2021 

 

Membres présents : 
Stefan ISLIC, Christophe GABET, Cédric PLANQUETTE, Gérard PIQUE, Onofrio 
PAVONE 

 

Membres excusés : 

Farid IRBAH, Gilbert DOISY 

 

Participe à la réunion : 
Aurélien LECOCQ (DAF) 

 
Ordre du jour 

 

• Validation Calendrier Seniors herbe et Futsal 
• Demande de remise d'amendes de Ohain et Valenciennes Dutemple. 
• Validation date d'AG : 20/11/2021 
• Demande CDA : 2 arbitres Futsal en D1 
• Pass sanitaire 
• Commission PEF 
• Divers 

o Logiciel Formation arbitres 
o Recrutement CTD PPF 
o Contrat Photographe 
o Confirmation dates CODIR, Bureau 

  
  
  
  



 

• Validation des calendriers Seniors herbe et Futsal 
Discussion et validation des calendriers. 
Fin des championnats seniors Herbe le 24 Avril, ce qui laisserait le temps d'organiser un challenge 
des 100 ans du District. 
Le challenge des 100 ans sera discuté lors de la prochaine réunion de la commission de gestion 
des compétitions. 
  

• Demande de remise d'amendes de Ohain et Valenciennes Dutemple. 
Devant la gravité des circonstances ayant conduit aux sanctions, le Bureau se prononce 
défavorablement face à une diminution de ces amendes. Les clubs en question se verront 
proposer un étalement du paiement de leur dette. 
  

• Date d'AG 
Après discussion du devis proposé par la CAPH, le Bureau acte la date de l’Assemblée générale 
d’hiver au samedi 20 novembre 2021. 
 
  

• Demande CDA : 2 arbitres Futsal en D1 
Avis favorable à la condition que tous les matchs soient pourvus sans diminuer la couverture des 
divisions inférieures. Le projet sera à l’essai cette saison. 
  
  

• Pass sanitaire 
Présentation et discussion des mesures actuelles. 
  
  

• Commission PEF 
Les commissions PEF et Label seront dissociées pour favoriser la mise en place d’une nouvelle 
commission relative au Programme Educatif Fédéral présidée par Bernard BLONDEAU. 
 

  
• Commission juridique, ADMIFOOT :  

L’objectif est de maintenir l'accompagnement des clubs tout en trouvant les solution adéquates 
à la résolution des problèmes existants. 
  
 

• Scan feuilles de matchs de plateaux 
Présentation de la nouvelle feuille de match de plateau et de sa transmission au District. 

  
 

• Divers 
o Logiciel Formation arbitres : Validation par le Bureau de l’engagement d’un an 

concernant le logiciel DARTFISH. 
o CTD PPF : Pas de retour de la DTN à date. Pour rappel, le poste sera régionalisé.  
o Contrat Photographe : Mise en place d’une convention avec un photographe pour 

accompagner des évènements clubs et district. 
o Planification des prochaines dates de comité de direction (16/09, 22/10, 10/12) et de 

Bureau (12/10, 09/11, 02/12). 
o Foot Loisir à 11 : Etudier la possibilité de basculer en foot à 7, et d’adaptation des 

règles pour favoriser le loisir et le jeu. 
o Réflexion sur la mise en place de réunions de secteurs. 



 

o Pour info, le départ de Tiphaine SCACHE a occasionné la perte de la subvention qui 
nous avait été octroyée pour son poste. 

o Une bannière sur les 100 ans du District sera mise en place prochainement. 
o Projet évènementiel sur les 100 ans du District : Un projet sera présenté 

prochainement au comité de direction. 
o Présentation du projet de délocalisation du District à la Ligue des hauts de France. 
o Onofrio sollicite le Bureau pour aller dans les instances françaises observer leur 

fonctionnement. 

 

 

 

 

Stefan ISLIC      Cédric PLANQUETTE 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


